

# Evolución de las finanzas públicas al 30 de abril 2014

- ▶ Al 30 de abril de 2014, la política de contención del gasto público persiste y se asignan los recursos de forma consistente al comportamiento de los recursos percibidos, principalmente de los ingresos tributarios.

Para este mes, la meta de recaudación fue superada por Q114.3 millones que, en combinación con la contracción del gasto, incide en un resultado fiscal de superávit presupuestario acumulado de Q460 millones.

La cuota financiera aprobada para abril fue de Q6,048.2 millones, de la cual se ejecutó el 93.5%, es decir, Q5,658.1 millones. Dicha cuota se financió con ingresos corrientes (81%), bonos del tesoro (13%) y otras fuentes (6%).

Al 30 de abril, se ejecutaron gastos por Q18,249.7 millones, equivalentes a una ejecución presupuestaria de 26.6%, siendo las ejecuciones institucionales más significativas las de los Ministerios de Salud, Educación y Gobernación.

En cuanto a la colocación de Bonos del Tesoro, en todos los eventos la demanda ha sobrepasado el cupo solicitado, lo que permitió que para la segunda semana de mayo el monto total fuera colocado de manera exitosa, cumpliendo con el cupo de Q8,335.2 millones autorizado en el Presupuesto 2014.

Las condiciones de financiamiento mejoraron, ya que se obtuvo el nivel de tasas de interés más bajo en los últimos años, así como plazos beneficiosos y una preferencia por parte de los inversionistas al plazo de 15 años. ◀

La conferencia de prensa conjunta entre el MINFIN y la SAT se realizó este 14 de mayo, en la sede de Ministerio de Finanzas Públicas.

Busque la versión de TV, en la intranet.

15-5-2014



La Ministra de Finanzas Públicas, María Castro, acompañada del Viceministro, Edwin Martínez.